



FORMACIÓN UTILITARIA

Los pequeños y medianos empresarios exigen una capacitación mucho más dinámica que la que ofrece la academia tradicional

Por Mauricio Rodríguez

El Centro de Educación para Ejecutivos de la ORT tiene más de 20 años de trayectoria y 8000 personas que pasaron por sus programas de capacitación tanto de empresas públicas, privadas grandes y pequeñas como organizaciones sin fin de lucro.

Según su director Marcel Mordezki, la educación ejecutiva en la ORT se caracteriza por ser una fuente de herramientas para la acción. "Nuestra metodología educativa es inédita en el país. A diferencia de otros enfoques académicos que son predominantemente teóricos, en nuestras aulas los empresarios y ejecutivos que se forman aplican en su negocio lo que aquí

aprenden al otro día".

Consultado sobre la demanda predominante de los pequeños empresarios Mordezki comenta que "siempre nos consultan sobre los temas relacionados con sus necesidades más inmediatas como ser la gestión comercial o la financiera. Pero los hay interesados en una formación más integral que busca los programas de Dirección General pues abarcan las diferentes disciplinas de la gestión de la empresa".

Además "el Centro de Educación para Ejecutivos también ofrece programas a medida, que co-diseñan con las propias empresas según sus necesidades y programas abiertos y compatibles con la actividad laboral y sus limitaciones horarias" concluye.



PROGRAMAS DE EDUCACIÓN EJECUTIVA



PDG

Es el programa de formación gerencial para ejecutivos con poco tiempo y que requieren una actualización en herramientas de gestión.

Se compone de 6 módulos de entre 20 y 24 hs. cada uno, y actividades adicionales de trabajo en equipo. Se extiende de mayo a diciembre de cada año.

En el PDG los participantes asisten a sesiones magistrales, ejercicios, juegos de roles, simulaciones, estudios de casos, con un entorno de tecnología y servicios que permiten al participante revivir sus actuaciones y reflexionar sobre las conclusiones.

Adicionalmente el programa establece la realización de actividades en equipo que entrenan al participante en actitudes y conceptos imprescindibles en el desarrollo gerencial moderno.

Los docentes de este programa además de tener una sólida formación académica, son ejecutivos de empresas de primera línea. Así a través de la experiencia de los propios docentes se garantiza el vínculo entre la teoría y la práctica en el mundo real.

DHG

Está enfocado en el desarrollo de un estilo comportamental que impacta en la calidad de las comunicaciones, de la negociación, del trabajo en equipo y de los estilos de liderazgo del gerente.

Se dicta en formato intensivo para asegurar la repercusión en los comportamientos de las personas. Son siete seminarios con frecuencia mensual, y una duración de 14 hs. lectivas en tres días consecutivos, de junio a noviembre.

Su metodología expone al participante a un aprendizaje participativo y vivencial. Realiza simulaciones, role playing y utiliza filmación y videos entre otras técnicas. La constante apelación es a despertar el talento dormido de los participantes para la adquisición de nuevas capacidades y competencias gerenciales.

Marcel Mordezki es ingeniero industrial, master en administración de empresas y candidato doctoral en administración.

Dirige el Centro de Educación para Ejecutivos de la Universidad ORT hace más de 10 años. Es Catedrático Asociado de Organización y Gerencia y Profesor en temas de comportamiento organizacional, innovación, tecnología y proyectos entre otros créditos profesionales.